



Ärztin oder Arzt sein in der Südwestpfalz

Wer sind wir?

Die Initiative HALLODOC! wurde im Juni 2020 gegründet und besteht aus einer Lenkungs- und Arbeitsgruppe der Gebietskörperschaften Pirmasens, Zweibrücken und dem Landkreis Südwestpfalz sowie Vertretern der Krankenhäuser der Region und aus dem Bereich der niedergelassenen Ärzten.

Die Lenkungsgruppe:

- Frau Dr. Susanne Ganster, Landrätin des Landkreises Südwestpfalz
- Oberbürgermeister Markus Zwick, Stadt Pirmasens
- Bürgermeister Christian Gauf, Stadt Zweibrücken
- Die Geschäftsführer der Krankenhäuser der Region
 - Dipl. Oec. Martin Forster, Städtisches Krankenhaus Pirmasens
 - Dipl.-Kfm. Frank Banowitz, Nardini Klinikum Zweibrücken
- Dr. med. Ulrich Koch, Leiter des Gesundheitsamtes

Wer sind wir?

Die Arbeitsgruppe:

- Tatjana Seebach, Landkreis Südwestpfalz
- Anne Kraft, Stadt Zweibrücken
- Uwe Bernhardt, Städtisches Krankenhaus Pirmasens gGmbH

Was sind die Ziele?

Ziel der Initiative HALLODOC! ist es, Ärzte und Ärztinnen für die Niederlassung in unserer Region zu gewinnen.

Die Bemühungen der beiden Städte und dem Landkreis werden gebündelt und zukünftige Maßnahmen gemeinsam umgesetzt.

Bisherige Aktivitäten

- Gründung der Initiative HALLODOC!
- Entwicklung einer Corporate Identity



Bisherige Aktivitäten

- Befragung von Medizinstudenten*innen und Assistenzärzten*innen (Aug 2020)
 - Zu hohes finanzielles Risiko bei einer möglichen Selbstständigkeit
 - Viele streben ein Angestelltenverhältnis an → Work-Life Balance
 - Administrativer Aufwand in der Selbstständigkeit ist zu groß
 - Flexible Arbeitszeitzeitmodelle und die Möglichkeit zu Teilzeit

Bisherige Aktivitäten

- Bündelung der bereits bestehenden Maßnahmen (Stipendienprogramm, Verbundweiterbildung, ...)
- Folder und Poster für Auslage an verschiedenen Universitäten

NATÜRLICH!
Ärztin oder Arzt werden in
der Südwestpfalz!

HALLO \$ DOC!
Ärztin oder Arzt sein in der Südwestpfalz

Eine Praxis übernehmen, selbst eine gründen oder in Krankenhäusern oder MVZ tätig sein? Der Landkreis SWP wie auch die Städte Pirmasens und Zweibrücken bieten beste Voraussetzungen für Ihre medizinische Karriere und das Leben in einer besonderen Region.



Hier finden Sie den Ort, um Leben und Arbeit perfekt zu vereinen.

www.hallo-doc-swp.de
#studyandstaySWP

Leben & Arbeiten

Die Approbation in der Tasche, aber wie geht es weiter? Ein guter Job soll es sein mit Anspruch und Perspektive. Aber ist das schon alles?

Sicher nicht! Work-Life-Balance ist das Zauberwort, und hier hat der Südwesten der Pfalz so einiges zu bieten. Umgeben von einer einzigartig schönen Natur liegen fantastische Freizeitmöglichkeiten sozusagen vor der Haustür. Mit Frankreich und seinem „Savoir Vivre“ direkt um die Ecke kommt fast schon Urlaub Feeling auf.

Gleichzeitig sind Oberzentren wie Saarbrücken, Karlsruhe, Kaiserslautern und Mannheim in 30-60 Minuten zu erreichen. Direkte Anbindungen per Bus, Bahn und natürlich auch über Autobahn und Bundesstraße. Auch zum nächsten Airport ist es nicht weit – Saarbrücken, Karlsruhe, Hahn und Frankfurt stehen zur Auswahl.

... wo andere Ihren Urlaub verbringen



Die Region für Ihre medizinische Karriere am Tor zum Pfälzerwald
Arbeiten und sich dabei rund um die Uhr entspannen

Bisherige Aktivitäten

- Erstellung der Webseite www.hallo-doc-swp.de



Bisherige Aktivitäten

- Abfrage der zu besetzenden freien Stellen in den Arztpraxen und Darstellung in einem eigenen Karriere-Portal (freie Stellen)
- Die Region Südwestpfalz als hoch attraktiven Lebensraum vorstellen

Geplante Maßnahmen

- Teilnahme am Internisten-Tag am 8. Oktober 2022 in Mainz
- Diverse Präsentationen und Vorträge der Initiative HALLODOC an den Universitäten
 - Frau Sarah Lehmann (Frauenärzte Felsenland in Dahn)
- Präsenz an verschiedenen Ausbildung und Karrieremessen
 - Berufsinformationsbörse Pirmasens
 - Karrieremessen in der Region

Geplante Maßnahmen

- Bridge-Projekt Rheinland-Pfalz (in Planung)
- Aktiv die Social-Media-Kanäle von HALLODOC! bespielen
- Docs-Day in der Region Südwestpfalz mit einem großen Vortrags- und Informationsprogramm
- Mögliche Artikel in Ärztefachzeitschriften über die Initiative HALLODOC!

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!

Ansprechpartner

Stadt Zweibrücken
Anne Kraft

Stadt Pirmasens
Uwe Bernhardt

Landkreis Südwestpfalz
Tatjana Seebald